

¿Qué es Wikipedia?

Imagina un mundo en el cual cada persona tiene acceso libre a la suma de todo el conocimiento humano. Eso es lo que estamos haciendo.

Wikipedia es una enciclopedia que puede ser leída y editada por cualquier persona

Un proyecto internacional

Wikipedia comenzó como un proyecto en idioma inglés, el 15 de enero de 2001. Pronto se le unieron ediciones en francés, alemán, español, portugués y otra gran cantidad de idiomas, desarrollándose enormes esfuerzos para destacar la



naturaleza internacional del proyecto. Si bien la edición en inglés, con casi 600.000 artículos, sigue siendo la Wikipedia más desarrollada, hay más de 800.000 artículos en otros 190 idiomas, algunos muy desarrollados y otros recién iniciados.

Ninguna persona sabe todo, pero cada persona sabe algo.

Wikipedia fue fundada en la creencia de que cada persona posee algún conocimiento que puede compartir con los demás. El rango etario de nuestros editores va desde los siete a los setenta años y más, aportando su pequeña semilla para ayudar a que Wikipedia sea el

esfuerzo colaborativo educacional más completo jamás visto. Creemos que cada persona tiene el derecho de aprender, pero que también tiene algo que puede (y debe) enseñar a los demás.

¿Quiénes pertenecen a la comunidad Wikipedia?

En Wikipedia, cualquiera puede crear o modificar un artículo instantáneamente, por lo que ningún artículo tiene un único autor. En su lugar, decenas y a veces cientos de personas trabajan en conjunto, compartiendo sus conocimientos para editar y mejorar el contenido de cada artículo. El resultado es un "trabajo en desarrollo" sin fecha de término, haciéndose cada vez más minucioso y de mejor calidad.

Quiénes contribuyen en Wikipedia pueden crear una cuenta con nombre de usuario y contraseña, pero no es obligatorio. Algunos de nuestros mejores artículos provienen de usuarios anónimos, muchos de los cuales sólo están de paso y se dan cuenta de que hay algún detalle que pueden mejorar. Muchos de ellos se sienten atraídos y comienzan a integrar la comunidad de voluntarios de Wikipedia. Nuestra política de punto de vista neutral fomenta el trabajo conjunto de personas con culturas e historiales diferentes. Cuando aparecen diferencias, tenemos mecanismos para resolverlos amistosamente.

"¡Puedes editar esta página ahora mismo!"

La clave en el éxito de Wikipedia es el innovador software conocido como "wiki". Creado por Ward Cunningham en 1995, este software hace posible crear sitios web dinámicos, en los que todos los usuarios pueden editar una página rápida y fácilmente, usando su navegador web. Es fácil. Es rápido. ¡Es un wiki!

Wikiwiki – "rápido" en hawaiano

El lenguaje wiki, conocido como wikitexto, es mucho más simple que el HTML. Es muy

intuitivo, por lo que cualquiera puede aprenderlo en sólo unos minutos. Por ejemplo, para colocar un texto en cursiva, sólo enciérralo en dos apóstrofes; utiliza tres para destacarlo en negritas, y encierra una palabra en dos llaves cuadradas ([[]]) para crear un enlace. El software usado por Wikipedia se llama Mediawiki y fue desarrollado teniendo en mente el objetivo específico de crear una enciclopedia. Hoy, el software Mediawiki se distribuye bajo una Licencia Pública General (GPL en inglés). Es utilizado por muchos otros wikis, aunque Wikipedia sigue siendo la mayor wiki existente.



¿Cómo me convierto en wikipedista?

Fácil. Todo lo que tienes que hacer es visitar nuestro sitio y comenzar a editar. ¡Estamos seguros de que volverás una y otra vez al fenómeno mundial de mayor crecimiento en Internet!

La licencia de documentación libre GNU

Todo el material original aportado a Wikipedia es considerado como contenido libre bajo la licencia de documentación libre GNU. Esto significa que todo nuestro contenido puede ser usado libremente, editado libremente y copiado libremente, siempre sujeto a las restricciones de dicha licencia.

Proyectos hermanos de Wikipedia

Con el crecimiento de Wikipedia, se crearon proyectos hermanos para mejorar su contenido. Algunos han adquirido vida propia, aunque siguen siendo parte de la familia Wikimedia, con una constante cooperación entre ellos. Nuestros proyectos hermanos incluyen:

Wikcionario



un proyecto de diccionario libre plurilingüe
<http://es.wiktionary.org>

Wikilibros



un proyecto para desarrollar materiales de enseñanza libres
<http://es.wikibooks.org>

Wikiquote



un compendio libre de frases célebres
<http://es.wikiquote.org>

Wikisource



un repositorio de textos originales
<http://wikisource.org/wiki/Portada>

Wikiespecies



un repertorio de especies
<http://species.wikipedia.org/>

Wikinoticias



noticias escritas colaborativamente
<http://es.wikinews.org>

Wikimedia Commons



un repositorio para imágenes y otros archivos multimedia bajo licencias libres
<http://commons.wikimedia.org/>

La Fundación Wikimedia



La Fundación Wikimedia, con sede en Florida, EE.UU., es la organización matriz de Wikipedia y sus proyectos hermanos. Es una organización sin ánimo de lucro, cuyo objetivo es proveer conocimiento libre a cada persona en el mundo. Wikimedia proporciona el equipamiento computacional y paga los costos de conexión y los dominio de Internet. A comienzos de 2005, Wikipedia era una de los 200 sitios más populares de Internet.

¿Cómo puedo colaborar?

La Fundación Wikimedia necesita donaciones del público para realizar sus proyectos. Si deseas asegurarte de que Wikipedia y el resto de los proyectos de Wikimedia continúen creciendo y prosperando, haz tu donación en línea a través de PayPal o MoneyBookers. El nombre de nuestra cuenta es donation@wikipedia.org. Paypal permite pagos únicos, mensuales y anuales. Para más información, vea nuestra página de donaciones
<http://wikimediafoundation.org/wiki/Donaciones>

Donar a través de correo postal

También puedes enviar donaciones a través del correo a la oficina principal de Wikimedia, en la siguiente dirección

Wikimedia Foundation Inc.
204 37th Ave N, #330
St. Petersburg, FL 33704

Si envías donaciones desde fuera de Estados Unidos, ten el favor de hacerlo con una orden de dinero internacional o un cheque pagadero en un banco de Estados Unidos, para evitar costos de recaudación. Por favor, no envíes dinero en efectivo por correo.



WIKIPEDIA
La Enciclopedia Libre

<http://es.wikipedia.org>